

Hombre ebrio y herido agredió a funcionario del SAR Alemania

La Municipalidad de Calama condenó el hecho y anunció acciones legales.

Redacción

Un hombre en estado de ebriedad y con una herida cortopunzante agredió a un funcionario del Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR) Alemania, en Calama.

La directora de Salud de la Comdes, Pía Cortez, señaló que el sujeto, un chileno de 52 años, ingresó al recinto herido y muy alterado.

“Le hizo daños a la infraestructura, amenazó a la gente que estaba esperando,



El hombre, de 52 años, fue detenido por personal de Carabineros.

obligándolos a retirarse del recinto”, señaló Cortez.

El equipo médico intentó contener la situación, sin embargo, el sujeto agredió a

uno de los funcionarios, por lo que se activaron los protocolos de seguridad, acudiendo personal de Carabineros, quienes detuvieron al agre-

SOT.

El trabajador afectado fue trasladado a la Mutual de Seguridad, donde fue atendido por lesiones moderadas.

La Municipalidad de Calama condenó lo ocurrido, señalando que este tipo de actos “vulneran la integridad de los funcionarios, pacientes y vecinos, por la actitud de un individuo que llegó alterando el orden público”.

El municipio afirmó que “no toleraremos actos de violencia y perseguiremos las acciones legales necesarias para que estos hechos no queden impunes”.